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乐观

新三板试点园区正式扩容之
后， 各项工作正在紧锣密鼓地展
开。根据监管层安排，券商可在二
至三周后提交来自新加入新三板

试点范围的三大园区拟挂牌企业
的备案材料，这也意味着新三板扩
容后的首批挂牌企业最快或将在9
月内浮出水面。

财经·操盘

据初步统计，最近一个多月内，包括
正在发行的华商中证500指数分级基金，
共有9只指数型基金相继面世。 从投资市
场来看，随着整个金融理财市场的改革深
入，中小板和创业板的逐步完善，指数型
基金还有向成长型指数倾斜之势。

基金分析专家认为， 当前市场估值
处于历史相对低点， 在市场风险得到释
放、经济结构调整持续深化的大背景下，
关注如中证500等“成长性”指数的投资
机遇更能帮助投资者整体布局资本市
场。对此，华商中证500指数分级基金拟
任基金经理田明圣建议， 对于当前较积
极的投资者，需要把握合适的买入时机；
而对于长线投资者， 则可以适当逢低布
局成分股代表性好、 管理技术水平高的
指数基金。 ■记者 黄文成
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A股跌破三年“信心底”
股民心慌慌，外资入市忙

交锋

尽管2100点被快速跌破，但中国
的合格境外机构投资者 (QFII)，却在
近期出现了加快入场的动作。

彭博的统计显示， 自去年12月份
以来， 中国的合格境外机构投资者
(QFII) 总计获得69亿美元的新投资额
度， 这一水平超过了QFII计划启动以
来任何一年的总量。

对此，财富证券李朝宇表示，在海
外投资人看来， 估值是中国股市的一
大优势。与欧美股市相比，更具安全边
际。有分析人士也指出，当前上证综合
指数成分股的市盈率比10年平均水平
还低54%， 并且相对于印度等新兴市
场指数的估值优势也日益明显， 这些
都令外资对中国A股难以抗拒。

床前明月股市光，李白割肉睡不香；沉舟侧畔
千帆过，母猪上市花样多；书到用时方恨少，钱到
股市算个鸟；天若有情天亦老，人若有股死得早。
———股湿（来自网络）

这是股民在股指跌破2100点这一“信
心底”之时，再次发出的调侃。8月20日，大
盘小幅跳空低开， 随后加速下跌，2100点
“信心底”如纸一般，迅即被捅破。然而，奇
怪的是仅一只个股跌停，那么2100点到底
是机会还是陷阱？

周一， 早盘两市双双大幅低开，
沪指闪电跌穿2100点，再创近三年半
以来新低。地产金融领衔杀跌，市场
一片愁云惨雾，成交量萎靡至极。

不过，所幸的是尾盘股指又出现
抬头，成功收回了该点位。截至收盘，
两市有大江股份等18只个股涨停。另
有ST中房等8只ST股涨停。上涨个股
与下跌个股基本相当。不过，让人感
到奇怪的是，仅有谷底科技一只个股
封住跌停板。

财富证券李朝宇表示，“由于周
末并未如期出现利好政策，如降低存
款准备金率等，因此市场在周一出现
了失望的情绪， 出现了大幅杀跌，并
迅速攻破2100点。

【市场】
“信心底”被击破
仅一只个股跌停

【机会】
股指低位吸引
境外投资者入场

■记者 黄文成

当大盘跌破2100点时，一些失
望的股民在微博上称，不到低谷，是
不会有强力反弹的，坐等跌破2000
点。

长沙职业投资人李安同样也

表现出悲观的情绪，在他看来，如
果大盘反弹没有量的配合， 那么
未来即使出现超跌反弹， 那也只
会反抽一下， 随即将因失去支撑
而再次倒下。

也有老股民表示， 就现在点
位，再跌也没什么空间了。长沙股
民周建辉表示， 尽管他现在持有
的中国北车仍在一路下跌， 但他
并没有因此丧失信心。

“市场连续出现400亿以下的地
量成交，说明市场空方力量已极其薄
弱了，出现了跌不下去的现象。”因此
他认为，现在只需静待，后市将会有
一波像样的反弹出现。

坐等跌破2000

静待像样反弹

“双洼地”格局凸显
指数投资机遇

作为全球最大粮食出口国，近期发生
在美国的旱灾引发了全球粮食价格的暴
涨风潮：芝加哥期货交易所（CBOT）玉米
价格一个月来暴涨30%，而黄豆期货也攀
升至四年新高。农产品价格的大涨促使当
前农业板块投资价值突出。以近期获批发
行的南方金粮油商品股票基金为例，该基
金主要投资于“金、粮、油”等大宗商品股
票，为投资者间接分享未来大宗商品价格
上涨的收益开辟了一条渠道。

该基金的拟任基金经理郭国栋指
出，今年下半年，包括中国在内的全球货
币政策的主基调都是宽松的， 这对于大
宗商品的实际需求形成利好。 经过前期
的大部分风险释放过程， 目前大宗商品
价值已经低估， 金粮油等行业已具备短
期企稳反弹的条件。 ■记者 黄文成

借道南方金粮油
投资大宗商品

作为毕业4年的都市白领， 小文今年
26岁， 跟绝大多数在长沙打拼的80后一
样，工资大部分都用来还房贷了，再加上
房租水电，女朋友约会、朋友聚餐等费用，
小文每月的工资也算是“白领”了。为了能
够使自己的资金充分地运转起来，小文利
用信用卡提供的各类优惠及增值服务，将
“省”字彻底玩转。

小文说，这都是自己在使用信用卡的
过程中摸索出来的。第一次办信用卡还是

大二的时候，那时中国银行在学校推广中
银淘宝校园卡，这张卡省内存取款免费的
特点，让父母存学费、生活费时省掉了不
少手续费，此外，这张卡还免费提供淘宝
钻石会员，让喜欢网购的他享受了可观的
折扣。从那时开始，小文就瞄准了信用卡
的各种省钱之道。大学毕业之后，将淘宝
校园卡升级成了中银淘宝卡，开始刷卡积
分，用积分兑换心仪的礼品，用分期付款
的形式购买自己心仪的大件，并经常去中
国银行的优惠商户去享受折扣。“这个4G
的U盘是中行积分换的，手里拿的苹果I-
PHONE4S是刷中行卡零手续费分期付
款买的，月付只要400多块钱。”小文为自
己能够轻松拥有这些潮品而有些小小的

得意。
后来在办公室不知不觉又办了四五个

银行的信用卡。现在只要出去玩都会去银行
的网站上去看优惠信息，算下来确实省了不
少钱。不过在这么多的信用卡中，小文最喜
欢用的还是中国银行的。“可能是第一次给
了中行吧！” 小文开玩笑似地说，“其实最主
要的有三个原因：一就是中国银行的卡比较
漂亮、高端；第二，中国银行的积分，刷一元
就积一分，并且中行积分兑换的礼品都比较
高档；三就是中行的优惠商户很多，优惠的
内容也很实在，比如最近中行举行了一个主
题为‘中行信用卡，浓情周四惠’的系列活
动，几个参与的商家折扣都很吸引人。比如
豪廷大酒店自助餐‘两人同行，一人免单’，

带客户和女孩子过去既省钱又有面子;乐点
KTV包厢五折， 可以呼朋引伴尽情欢唱；颐
而康保健可以五折享受标准钟的足浴按摩，
工作之余放松一下又有实惠；最让我女朋友
开心的是可以到万达影院8元观影， 两个人
16块钱就可以享受一个轻松浪漫的夜晚，吃
喝玩乐都有了，还可以省一大笔钱！”小文掩
饰不了内心的激动。

笔者采访完小文之后，特地到中国银行
的网站去确认了一下，并且在报纸、电台的
广告中也看到了中行下半年系列活动的宣
传， 深切地感到在这个物价飞涨的年代，信
用卡优惠折扣消费确实是一个省钱的新方
式，忽然间觉得自己已经OUT了，赶紧办张
中行信用卡去！

君子爱财 省之有道

经济信息

基金动态

对比成熟市场发展历程和当前市
场条件，中国债券市场将面临极大发展
空间， 这一点已成为债券市场参与各方
的共识。8月17日，易方达基金主办“易
方达·中国债券市场发展高峰论坛”汇聚
了证监会、中债登、全国社保理事会、
中国首家采用投资人付费业务模式的
新型信用评级公司中债资信、中国最大
的证券公司中信证券、 中国最大的固
定收益类公募基金管理公司易方达基
金、 美国最大的债券基金管理公司
PIMCO……这些债券市场顶级机构和
权威研究专家，共同探讨中国债券市场
发展面临哪些机遇与挑战。 ■黄文成

易方达
举办债券同业峰会

新三板扩容后首批挂牌企业9月浮出水面

证监局稽查队喜欢搞突击，常
有一小分队人马忽然造访，抽查基
金公司投研部的电脑。 之前深圳、
上海个别“老鼠仓”均是被突击检
查发现的。 此时活跃在深圳的20

人监管团队，是为了完成对基金公
司三年一次的全面深度大检，其检
查范围涉及基金公司全部业务。监
管团队将在每个公司驻点约一个
月，逐个检查。

证监会调查团进驻基金公司
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